
Subject: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by traden on Wed, 04 Jul 2007 03:08:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey leute,

ich nehme jetzt seit Anfang Februar Proscar. Ich bin mittlerweile 19 Jahre alt hab seit knapp 16
Haarausfall. Was ich in den letzten Jahren beobachten konnte war nicht allzuviel. Wenn ich mich
persöhnlch einschätzen könnte würde ich sagen es hat sich nichts /(nich viel) verändert. 
Als ich im Februar 2007 mit Proscar begonnen hatte war ich zuversichtlich das dieses Mittel mir
helfen soll und muss was es hoffe ich auch tat und noch tuen wird. An schlimmen Tagen hatte ich
vor Proscar einnahme schonmal bis zu 300 Haare verloren ddoch seitdem ich Proscar nehme hat
sich dies stark zurueckgezogen. Mein Haarstatus warn und sind schon immer Geheimratsecken
gewesen doch an den ecken wachsen langsam kleine härchen die ziemlich flau klen und nich
wirklich dick sind. Ob sie vorher schon da waren kann ich nich genau sagen da ich frueher die
Haare länger getragen habe. Was ich aber auch bestätigen kann ist ads der Haarausfall was
mit dem Shampoo zu tun hat. 
Ich hab oft gewechselt paar monate das paar monate dies durch aussagen vieler habe ich mir mal
Head&shoulders besorgt das mild und auf meine kopfhaut abgestimmt ist. Seitdem Zeitpunkt hat
sich der Haarsausfall drastisch gesenkt als die Packung leer war habe ich wieder das alte "billig
Zeug" genommen wo der Haarausfall wieder stärker wurde... aber immer noch weniger als vor
der einnahme von proscar. 

Ich kann jedem von euch nur raten gutes Shampoo zu kaufen auch wenns manchmal teurer is ich
werde für die nächsten monate/jahre erstmal head and shoulders weiter benutzen mit ab und
zu mal Alpecin after luquid. Bei mir hat die Kombi eigentlich immer gut geklappt. Was ich leider
seit ein paar tage wieder beobachten durfte ist verstärkter haarausfall was vll auch daran liegen
kann das mein shampoo wieder leer ist. Ich weiss es nicht und bin wie alle anderen verzweifelt
wegen meinen Haaren und besonders wegen den Geheimratsecken. Ich werde Proscar die
nächsten Jahre auch noch benutzen und kann euch nur raten informiert euch richtig denkt
drüber nach was ihr wollt und was ihr erreichen wollt und was zu schaffen ist. Falls ihr Minox
nehmen solltet seit euch immer klaren darüber was für NW ihr haben könnt. Ich hatte zum
Glück keine bei Proscar. Für die Zukunft will ich mir eine Haartransplantation vornehmen die
bei Dr. Heitmann sein soll mit der FUE Technik schätzung von Krämer waren ca. 1.250-1500
grafts. Jetzt werde ich sparen und hfofen das ich Ende nächsten Jahres gegen all meine
Probleme ankomme und mir endlich den Traum eines vollen Haares verwirklichen kann. Durch
meine Geheimratsecken und meinem Haarausfall ist mein Selbstbewusstsein im Keller und das
schon seit 3 jahren und es wird tag für tag schlechter. Ich hoffe ich kann mit Anfang 20 dann
das leben leben was ich gerne haben möchte. Glaubt einfach dran das ihr es schaffen könnt
und umso frueher ihr anfangt dem problem mit dem HA entgegenzuwirken desto besser. Ich bin
mir auch im klaren das es sein kann das ich mit ende 20 vll noch eine Nach op bei meinen
Haaren brauche wenn ich so frueh eine HT mache aber ueber all das bin ich mir bewusst, und
weiss was ich tu. Fin sind bisher die besten tabletten dies gibt und ich werde sie auch die
nächsten jahre noch weiternehmen und hoffen das es sich immer mehr verbessern wird!

gruß

traden
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Subject: Re: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by Bigsby on Sun, 15 Jul 2007 22:40:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo,

wenn du dir die geheimratsecken wieder auffüllen lässt hast du später genau dort 2
haarbüschel, der rest ist kahl. narben wirst du auch haben. eine ganz kurze frisur scheidet also
auch aus. keine tolle perspektive finde ich...wenn du von den nebenwirkungen mit fin zufrieden
bist solltest du es mindestens ein jahr nehmen um den erfolg zu beurteilen. deine
geheimratsecken kannst du mit minox verkleinern. hat bei mir viel besser/schneller geholfen als
fin. 

Subject: Re: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by traden on Mon, 16 Jul 2007 14:51:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bigsby schrieb am Mon, 16 Juli 2007 00:40hallo,

wenn du dir die geheimratsecken wieder auffüllen lässt hast du später genau dort 2
haarbüschel, der rest ist kahl. narben wirst du auch haben. eine ganz kurze frisur scheidet also
auch aus. keine tolle perspektive finde ich...wenn du von den nebenwirkungen mit fin zufrieden
bist solltest du es mindestens ein jahr nehmen um den erfolg zu beurteilen. deine
geheimratsecken kannst du mit minox verkleinern. hat bei mir viel besser/schneller geholfen als
fin. 

wenn man mit proscar seinen haarstatus schleichend halten kann ist es gut oder der haarausfall
gut gestoppt ist. nebenwrikungen hatte ich noch nie von proscar obwohl ich manchmal sogar
mehr als 1,25 mb nehm. ich bin gerade im 6ten monat proscar und kann nur sagen ich hab
extremen haarausfall in den GHE das fuehlt sich ziemlich komisch in den ecken an son leichtes
ziehen an einigen stellen als ob ich merk wie die haare mir dort ausgehen. minox werde ich nie
nehmen das verschlimmert die sache nur und für mich ist minox nen haartoeter. minox mag
zwar schnell wirken aba fuer die kommenden jahre hat man mehr probleme damit. und im
uebrigen bleibt bei einer HT keine narbe. nur bei der strip technik aba die wollt ich eh nicht
machen sondern FUE. aber erstmal will ich hoffen das das shedding oda was auch immer das ist
sofort aufhoert  ....

Subject: Re: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by Foxi on Mon, 16 Jul 2007 15:04:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

traden schrieb am Mon, 16 Juli 2007 16:51Bigsby schrieb am Mon, 16 Juli 2007 00:40hallo,

wenn du dir die geheimratsecken wieder auffüllen lässt hast du später genau dort 2
haarbüschel, der rest ist kahl. narben wirst du auch haben. eine ganz kurze frisur scheidet also
auch aus. keine tolle perspektive finde ich...wenn du von den nebenwirkungen mit fin zufrieden
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bist solltest du es mindestens ein jahr nehmen um den erfolg zu beurteilen. deine
geheimratsecken kannst du mit minox verkleinern. hat bei mir viel besser/schneller geholfen als
fin. 

wenn man mit proscar seinen haarstatus schleichend halten kann ist es gut oder der haarausfall
gut gestoppt ist. nebenwrikungen hatte ich noch nie von proscar obwohl ich manchmal sogar
mehr als 1,25 mb nehm. ich bin gerade im 6ten monat proscar und kann nur sagen ich hab
extremen haarausfall in den GHE das fuehlt sich ziemlich komisch in den ecken an son leichtes
ziehen an einigen stellen als ob ich merk wie die haare mir dort ausgehen. minox werde ich nie
nehmen das verschlimmert die sache nur und für mich ist minox nen haartoeter. minox mag
zwar schnell wirken aba fuer die kommenden jahre hat man mehr probleme damit. und im
uebrigen bleibt bei einer HT keine narbe. nur bei der strip technik aba die wollt ich eh nicht
machen sondern FUE. aber erstmal will ich hoffen das das shedding oda was auch immer das ist
sofort aufhoert  ....

traden

weil du noch genug Haare hast und eventuell mit Fin halten kannst, blos wenn es immer dünner
wird, wirst auch du den "Haartöter" probiern 100%ig

Eine HT sagt sich so einfach blos wenn es weiter geht
immer Neu Pflanzen???

Foxi

Subject: Re: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by reinforcement on Mon, 16 Jul 2007 15:11:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

traden schrieb am Mon, 16 Juli 2007 16:51Bigsby schrieb am Mon, 16 Juli 2007 00:40hallo,

wenn du dir die geheimratsecken wieder auffüllen lässt hast du später genau dort 2
haarbüschel, der rest ist kahl. narben wirst du auch haben. eine ganz kurze frisur scheidet also
auch aus. keine tolle perspektive finde ich...wenn du von den nebenwirkungen mit fin zufrieden
bist solltest du es mindestens ein jahr nehmen um den erfolg zu beurteilen. deine
geheimratsecken kannst du mit minox verkleinern. hat bei mir viel besser/schneller geholfen als
fin. 

wenn man mit proscar seinen haarstatus schleichend halten kann ist es gut oder der haarausfall
gut gestoppt ist. nebenwrikungen hatte ich noch nie von proscar obwohl ich manchmal sogar
mehr als 1,25 mb nehm. ich bin gerade im 6ten monat proscar und kann nur sagen ich hab
extremen haarausfall in den GHE das fuehlt sich ziemlich komisch in den ecken an son leichtes
ziehen an einigen stellen als ob ich merk wie die haare mir dort ausgehen. minox werde ich nie
nehmen das verschlimmert die sache nur und für mich ist minox nen haartoeter. minox mag
zwar schnell wirken aba fuer die kommenden jahre hat man mehr probleme damit. und im
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uebrigen bleibt bei einer HT keine narbe. nur bei der strip technik aba die wollt ich eh nicht
machen sondern FUE. aber erstmal will ich hoffen das das shedding oda was auch immer das ist
sofort aufhoert  ....

aba du weißt schon, dass du keinen peil hast wovon du hier  redest!

Subject: Re: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by traden on Mon, 16 Jul 2007 16:03:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ach und du bist allwissend und der schlauste und weisst alles oder wie? gott ne wie ich son
scheiss nich abkann zu dem thema nichts ausser oh du hast ka  zu sagen. entweder ganz die
klappe halten oder was vernuenftiges beitragen

Viele von euch wissen ganz genau das Minox auf dauer nicht wirklich gut ist. warum sollte ich ein
Produkt ausprobieren was niedrigere erfolgschancen hat als Proscar? Die ganzen schlechten
Erfahrungen die hier von Minox kamen haben mich von vorne rein abgeschreckt und das bleibt
auch so. Jeder körper reagiert anders

Subject: Re: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by fuselkopf on Mon, 16 Jul 2007 16:11:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

traden schrieb am Mon, 16 Juli 2007 18:03ach und du bist allwissend und der schlauste und
weisst alles oder wie? gott ne wie ich son scheiss nich abkann zu dem thema nichts ausser oh du
hast ka  zu sagen. entweder ganz die klappe halten oder was vernuenftiges beitragen

Viele von euch wissen ganz genau das Minox auf dauer nicht wirklich gut ist. warum sollte ich ein
Produkt ausprobieren was niedrigere erfolgschancen hat als Proscar? Die ganzen schlechten
Erfahrungen die hier von Minox kamen haben mich von vorne rein abgeschreckt und das bleibt
auch so. Jeder körper reagiert anders

Du kannst halt kein Furz lassen und dich dann drüber aufregen, dass es einigen Leuten stinkt

Subject: Re: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by traden on Mon, 16 Jul 2007 16:16:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Mon, 16 Juli 2007 17:04traden schrieb am Mon, 16 Juli 2007 16:51Bigsby
schrieb am Mon, 16 Juli 2007 00:40hallo,

wenn du dir die geheimratsecken wieder auffüllen lässt hast du später genau dort 2
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haarbüschel, der rest ist kahl. narben wirst du auch haben. eine ganz kurze frisur scheidet also
auch aus. keine tolle perspektive finde ich...wenn du von den nebenwirkungen mit fin zufrieden
bist solltest du es mindestens ein jahr nehmen um den erfolg zu beurteilen. deine
geheimratsecken kannst du mit minox verkleinern. hat bei mir viel besser/schneller geholfen als
fin. 

wenn man mit proscar seinen haarstatus schleichend halten kann ist es gut oder der haarausfall
gut gestoppt ist. nebenwrikungen hatte ich noch nie von proscar obwohl ich manchmal sogar
mehr als 1,25 mb nehm. ich bin gerade im 6ten monat proscar und kann nur sagen ich hab
extremen haarausfall in den GHE das fuehlt sich ziemlich komisch in den ecken an son leichtes
ziehen an einigen stellen als ob ich merk wie die haare mir dort ausgehen. minox werde ich nie
nehmen das verschlimmert die sache nur und für mich ist minox nen haartoeter. minox mag
zwar schnell wirken aba fuer die kommenden jahre hat man mehr probleme damit. und im
uebrigen bleibt bei einer HT keine narbe. nur bei der strip technik aba die wollt ich eh nicht
machen sondern FUE. aber erstmal will ich hoffen das das shedding oda was auch immer das ist
sofort aufhoert  ....

traden

weil du noch genug Haare hast und eventuell mit Fin halten kannst, blos wenn es immer dünner
wird, wirst auch du den "Haartöter" probiern 100%ig

Eine HT sagt sich so einfach blos wenn es weiter geht
immer Neu Pflanzen???

Foxi

wen dem so wär wuerde nie jemand eine HT machen. ich will meine jugend genießen wenn
ich mitte 40 bin ist es mir relativ egal. was bringt es abzuwarten wie die haare weniger werden... 
eine HT ist vll gut fuer die ersten Monate/Jahre was danach ist hängt vom körper ab.... Proscar
ist hormonbedingt und lässt den haarausfall weiter nach hinten schreiten. ich hab keine ahnung
wie alt ihr seit aber genau in der Jugend sieht man jung gut und knackig aus und das will man
sich nicht durch ein haarproblem ruinieren lassen. deswegen sollte man frueh dagegen was tun

Subject: Re: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by traden on Mon, 16 Jul 2007 16:19:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fuselkopf schrieb am Mon, 16 Juli 2007 18:11traden schrieb am Mon, 16 Juli 2007 18:03ach und
du bist allwissend und der schlauste und weisst alles oder wie? gott ne wie ich son scheiss nich
abkann zu dem thema nichts ausser oh du hast ka  zu sagen. entweder ganz die klappe halten
oder was vernuenftiges beitragen

Viele von euch wissen ganz genau das Minox auf dauer nicht wirklich gut ist. warum sollte ich ein
Produkt ausprobieren was niedrigere erfolgschancen hat als Proscar? Die ganzen schlechten
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Erfahrungen die hier von Minox kamen haben mich von vorne rein abgeschreckt und das bleibt
auch so. Jeder körper reagiert anders

Du kannst halt kein Furz lassen und dich dann drüber aufregen, dass es einigen Leuten stinkt

und was

Subject: Re: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by Foxi on Mon, 16 Jul 2007 16:28:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

traden

ich bin 43j und glaub mir auch mit 40 winselst du den haaren
nach!
wer ein Problem damit hat der hat es mit 20-30-40-50

Foxi

Subject: Re: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by traden on Mon, 16 Jul 2007 16:35:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Foxi schrieb am Mon, 16 Juli 2007 18:28traden

ich bin 43j und glaub mir auch mit 40 winselst du den haaren
nach!
wer ein Problem damit hat der hat es mit 20-30-40-50

Foxi

glaub ich dir doch alles. man will in den momenten aba nichts anderes als junger mensch hören.
man hofft auf seelische unterstützung und nicht auf du hast ka wovon du redest. Das bringt
noch mehr haare zu fall. Ich bin mir aber sicher das Ahnung von dem hab was ich sage, genau
wie das einige ältere Leute gerne frueher mit Proscar etc. begonnen hätten weil sie dann vll
viel mehr retten könnten. Sicher will ich mit 40 noch volles haar haben. Aber gerade wenn man
liest mit 26 Jahren hat der Haarausfall langsam begonnen mittlerweile bin ich 32 und es hat sich
nur leicht verändert, werde ich traurig. Ich bin 19 ich werde erst 20 und hab mein lebenlang
geheimratsecken. ich konnte nie frisuren machen die ich mochte die ich eig wollte. aber genau
sowas wuenscht man sich man hofft und versucht sich kraft zu verschaffen es hinzubekommen
und dafür brauch man unterstützung besonders als junger mensch
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Subject: Re: Proscar - Halbjahresbericht !!- Fragen! Meinungen?
Posted by benutzer81 on Mon, 16 Jul 2007 17:40:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

traden schrieb am Mon, 16 Juli 2007 18:35Foxi schrieb am Mon, 16 Juli 2007 18:28traden

ich bin 43j und glaub mir auch mit 40 winselst du den haaren
nach!
wer ein Problem damit hat der hat es mit 20-30-40-50

Foxi

glaub ich dir doch alles. man will in den momenten aba nichts anderes als junger mensch hören.
man hofft auf seelische unterstützung und nicht auf du hast ka wovon du redest. Das bringt
noch mehr haare zu fall. Ich bin mir aber sicher das Ahnung von dem hab was ich sage, genau
wie das einige ältere Leute gerne frueher mit Proscar etc. begonnen hätten weil sie dann vll
viel mehr retten könnten. Sicher will ich mit 40 noch volles haar haben. Aber gerade wenn man
liest mit 26 Jahren hat der Haarausfall langsam begonnen mittlerweile bin ich 32 und es hat sich
nur leicht verändert, werde ich traurig. Ich bin 19 ich werde erst 20 und hab mein lebenlang
geheimratsecken. ich konnte nie frisuren machen die ich mochte die ich eig wollte. aber genau
sowas wuenscht man sich man hofft und versucht sich kraft zu verschaffen es hinzubekommen
und dafür brauch man unterstützung besonders als junger mensch

Ich konnte leider auch nie die frisuren machen die ich wollte. Hatte richtig volles, dickes haar und
die standen in alle richtungen! Hat mich sogar richtig genervt! Mit zwanzig wurde es bißchen
weniger und auf einmal liesen sie sich gut stylen, deshalb hab ich auf den ha auch gar nicht
groß geachtet..(hätte aber zu diesem zeitpunkt schon mit einer behandlung beginnen sollen)
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